



## Willkommen in Neuhausen am Rheinfall



Neuhausen am Rheinfall, früher ein bescheidenes Bauern- und Fischerdorf, ist heute ein Standort für Technologie- und Dienstleistungsbetriebe mit über 10'000 Einwohnerinnen und Einwohnern.

Neuhausen am Rheinfall liegt in der Metropolitanregion Zürich mit guten Verbindungen zum Flughafen (30 Minuten) und schnellen Bahnverbindungen nach Basel, Konstanz, Stuttgart und Zürich. Unsere Gemeinde beheimatet nicht nur den grössten Wasserfalls Europas, sondern hat auch sonst überraschend viel Grünraum und attraktive Naherholungsgebiete. Die Gemeinde verfügt über ein intaktes Sozialleben und ein ganzjähriges, vielseitiges Freizeitangebot. Die Gemeinde bietet einen hohen Lebensstandard, sowohl für Singles und Familien wie auch für ältere Menschen.

Als Energiestadt ist sich Neuhausen am Rheinfall auch der Verantwortung gegenüber der Umwelt und den nachfolgenden Generationen bewusst und bezieht daher für ihre Bedürfnisse Strom aus vollständig erneuerbaren Quellen.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie sich rasch und gut bei uns einleben. Ich lade Sie ein, aktiv an unserem gesellschaftlichen Leben teilzunehmen und unsere vielfältigen Angebote zu nutzen.

## Welcome to Neuhausen am Rheinfall

Once a rather quiet and modest farming and fishing village, Neuhausen am Rheinfall has flourished into a thriving business location with various international companies and their headquarters and over 10'000 inhabitants.

Neuhausen am Rheinfall is located in the Zurich metropolitan region within close reach of the airport (30 minutes) and fast train connections to Basel, Constance, Stuttgart and Zurich. Not only is our community home to the largest waterfall in Europe, the Rhine Falls, but also offers many other green and attractive local recreation areas. Neuhausen am Rheinfall has an intact social life and a variety of year-round leisure activities. The community offers a high standard of living for singles and families as well as for the elderly.

We invest in sustainability as well as quality of life and therefore have been awarded with the ecological label «Energiestadt» (Energy City).

I hope that you settle in quickly and well to our community. I invite you to actively participate in our social life and to make use of our diverse offerings.

Felix Tenger  
Gemeindepräsident / Mayor